
【災害支援チームK-net 様】

活動報告会と映画上映を一緒にできたことで、次に進む気持ちが持て、達成感も共有することができた

上映日：2015/5/31（日）
場 所：笠懸野文化ホールパル（群馬県みどり市）

これまでのＫ－ｎｅｔ活動写真等を展示

～ 「 」上映会 開催事例 ～ File-SP03

ボランティア活動の報告会

実行委員会のみなさま

災害支援チームK-net
http://www.kiryuk-net.com/

東北の復興支援をしたいという願いから、ボラ
ンティアバス支援を主催。これまで、152回
5227人の方々を派遣している。

主催団体：災害支援チームK-net

（代表 中島和也 様）

●上映会を開催するに至った経緯を
教えて下さい。

ボランティアバスの値上げにより一
時期参加者が少なくなり、いろいろ
模索していた中、この映画による支
援もできることがきっかけで開催す
ることを決定しました。

●実行委員会は、どのようなメン
バーでしょうか？

「災害支援チーム K－net」の有志メ
ンバー・ボランティアスタッフの計10
名程度です。

●後援、協賛、協力などを得られた
団体や個人はありましたでしょう
か？

ＮＰＯ法人桐生市ボランティア協議
会・桐生災害支援ボランティアセン

ター・桐生西ライオンズ様より協賛を
いただくことができました。

今までの活動の経緯、これからの展
望、映画で知っていただけることの
説明を行ない、依頼しました。

●開催に必要な資金は、どのように
捻出しましたか？

今までの活動資金集めで貯めていた
お金の中から、捻出しました。

実際には、活動資金の積み重ねを期
待していましたが、会場費諸経費等で、
目標には達しませんでしたが、それ以
上の価値観を見いだせたと自負して
おります。感謝しております。

●地域にどのようにして告知して、参
加を促しましたか？

活動していた経緯があり、学校関係
にも協力を得ております。チラシ配布
先はたくさんありました。普段からの
ご縁を基に、人と人とのつながりを
持ってお話しすることの大切さを実感
しました。

●鑑賞後の感想や反応など、周りに
何か変化はありましたでしょうか？

映画の中では、現地の方の気持ちが
知れたこと、風化させないことを思う
気持ちを持つこと、それが人としての
成長となることを学ばせていただきま
した。

●今後、どのような活動を？

現地のニーズを取り、この地域から
ボランティアバスを出す予定です。

●上映会を開催して、いかがでした
か？

活動報告会を含めて、映画上映と
一緒に提供できたことで、次の前に
進む気持ちが持てたことは有意義と
感じました。

達成感を共有できたことがうれし
かったです。

●今後、上映会を開催される主催
者の皆さんに向けて、メッセージを
お願いします。

支援の形は様々と思います。被災
地に心を寄せる者同士、ひとつの縁
として、つながりが持てたらなお良
いかと思います。


